

EQUIPAMIENTO

El Centro Deportivo La Marina de Santander ampliará capital

Palco 23

28 nov 2014 - 04:50

La familia García Cosío vuelve a salir al rescate del Centro Deportivo La Marina, situado a apenas diez minutos de Santander. Deportes y Promociones Murillo, el vehículo de inversión de la familia para este proyecto, ha convocado junta de accionistas para el próximo 20 de diciembre, con la intención de acordar una nueva ampliación de capital si procede, a la vista de que el ejercicio 2014 volverá a cerrarse con pérdidas.

En el orden del día no se contempla aprobar las cuentas de 2014, que aún no se habrán cerrado, pero la gestora de La Marina ya asumía en la memoria de 2013 que las pérdidas tratarían de rebajarse a 7.000 euros en 2014, frente a los números rojos de 143.224 euros del ejercicio anterior. Los nuevos recursos servirían para sanear nuevamente el balance y dotar de liquidez a la sociedad, que entre 2011 y 2013 ya ha recibido 342.000 euros de la familia García Cosío para compensar pérdidas y hacer frente a las necesidades económicas del club.



El centro deportivo La Marina tiene seis pistas de pádel.

En la junta de accionistas también se fijará el sistema de retribución de los administradores, socios y consejeros que prestan servicios a la entidad. Se trata de un aspecto relevante, ya que La Marina gastó 230.450 en personal durante 2013, pese a

que sólo emplea a cinco personas de media y sus ingresos se sitúan en 338.000 euros, lo que deja escaso margen para el resto de gastos corrientes e inversiones necesarias, que para 2014 se cifraron en 25.000 euros.

La Marina, inaugurada en el 2000, es un centro deportivo que ya cuenta con más de 1.500 socios. Sus instalaciones, de 12.000 metros cuadrados, se dividen entre un local social; seis pistas de pádel; dos piscinas, una de ellas semiolímpica; dos pistas de squash reglamentarias; una pista de frontón, y un gimnasio, entre otros servicios. Además, en las últimas semanas ha inaugurado una nueva zona de aparcamiento.